
Flechas nacionales apuntan a tres plazas olímpicas en Nuevo León

- El tiro con arco regresa a la actividad con el Campeonato Panamericano que inició hoy en Monterrey, Nuevo León; el certamen continental otorga lugares individuales a la justa veraniega que se realizará en Japón



Arqueros mexicanos en Nuevo León.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
22 de marzo de 2021

Categoría
Comunicado

Este lunes inició participación la selección de tiro con arco en el Campeonato Panamericano de la disciplina, que se realiza en el Centro de Alto Rendimiento “Niños Héroe” (CARE), en Monterrey, Nuevo León, evento que reparte tres plazas individuales a los Juegos Olímpicos de Tokio, Japón, programados del 23 de julio al 8 de agosto.

Los equipos aztecas son encabezados por los deportistas Luis Álvarez Murillo, Ángel David Alvarado Santín e Iván González Tobías (reserva); mientras que en la rama femenil se encuentra Alejandra Valencia Trujillo, única arquera que cuenta con el boleto olímpico, Aída Nabila Román Arroyo y Valentina Vázquez Cadena (reserva).

Sobre su participación en este certamen, el arquero juvenil Carlos Javier Rojas López compartió a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) su sentir por el regreso a competencias, luego

de permanecer un año en pausa, debido a la pandemia por covid-19.

“Ya estamos en Monterrey; más que nada me siento emocionado porque llevamos mucho tiempo sin competir e iniciar de nuevo con los procesos de competencia rumbo a los Juegos Olímpicos”, mencionó el especialista en arco recurvo.

Agregó que, desde hace una semana, ambos equipos arribaron a la ‘Sultana del Norte’, para iniciar con el proceso de adaptación rumbo a la primera competencia presencial del 2021.

“Desde el lunes pasado llegamos aquí, como parte de la preparación, como un campamento de cara al campeonato. El trabajo ha sido muy similar, lo más importante es ir definiendo los escenarios que podamos enfrentarnos en cuanto al clima o situaciones del mismo campo, más que nada es acostumbrarnos al entorno de la competencia”.

Uno de los objetivos para el quetetano es lograr la plaza olímpica para México en individual varonil, razón por la cual estuvo entrenando en casa; sin embargo, desde hace dos semanas, ingresó junto con el equipo varonil de tiro con arco, al Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento, para formar parte del “Programa de Reapertura del CNAR”, donde continuó con su plan de entrenamiento.

“Esa es la idea, ir por esa plaza. La mayor parte de los entrenamientos están enfocados a eso, es la parte primordial de la competencia; llevamos una preparación excelente y desde hace dos semanas ya estamos en el CNAR, todo el equipo varonil”, dijo.

Además, explicó el plan de competencias del certamen, el cual, comenzó este lunes con la practica oficial para todos los arqueros en los tres campos que fueron adaptados: el Estadio de Atletismo (campo A), el Estadio Nuevo León (campo B) y el Campo de Tiro con Arco (campo C).

“Empezamos con la practica oficial, el martes arrancamos con la clasificación, que sería la primera parte de la competencia y los días siguientes, hasta el domingo, van a estar repartidas las rondas individuales y por equipos; las ronda por el pase olímpico van a ser de las últimas y empezamos, también, con las individuales”.

Para realizar la justa continental bajo todas las medidas sanitarias y cuidados para salvaguardar la salud de los deportistas, la Federación Mexicana de Tiro con Arco (FMTA), implementó un Programa de Bioseguridad, que incluyen estrictas medidas de prevención.

El Campeonato Panamericano recibe a 242 arqueros, de 18 países como son: Argentina, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Guyana, Islas Vírgenes, Puerto Rico, Trinidad y Tobago, y Uruguay, en las modalidades de arco recurvo, compuesto, barebow (arco desnudo), ambas ramas.

